

Alcalde anuncia importantes proyectos para el Borde Costero de Queilen

El alcalde de Queilen, Marcos Vargas Oyarzún, expresó su satisfacción por los avances en las gestiones con el Ministerio de Obras Públicas, que beneficiarán significativamente a la comuna. En una reciente reunión con Ricardo Trigo, Director Nacional de Obras Portuarias, entidad dependiente del Ministerio de Obras Públicas, el edil recibió confirmación sobre dos importantes proyectos que comenzaran a desarrollarse durante el año 2025.



otorgar mayor seguridad y protección a la zona, especialmente en situaciones de mareas altas y fuertes vientos.

“Son noticias realmente positivas que nos dejan muy contentos, porque estamos viendo el cumplimiento de los compromisos asumidos por el Ministerio de Obras Públicas y, en particular, por los equipos de la Dirección de Obras Portuarias, tanto de Santiago como de la Región de Los Lagos- Además, este logro es fruto del trabajo incansable de nuestra municipalidad”, destacó la autoridad comunal.

Estos proyectos, agregan desde el municipio, junto con fortalecer la infraestructura costera de la comuna, se consideran un paso importante para el desarrollo integral de la zona urbana de Queilen, mejorando la seguridad y la calidad turística de la localidad, un aspecto fundamental para su crecimiento y proyección en el futuro.

“Estoy muy contento de haber finalizado con éxito esta reunión en Santiago, donde el Director Nacional de Obras Portuarias, Ricardo Trigo, nos ratificó que el próximo año se comenzarán a trabajar los diseños de dos

grandes proyectos para nuestra comuna”, señaló Vargas.

El primero de estos proyectos consistirá en la continuación del mejoramiento del borde costero, abarcando desde el sector balneario hasta la Puntilla de Queilen. El segundo proyecto implica la construcción de un nuevo enrocado o defensa costera, que se extenderá desde el ex camping municipal hasta la Puntilla, con el objetivo de